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Estado de Sio Paulo

Ata da Primeira Sessio Ordingria do primeiro ano da D6cima S6tima
Legislatura da Cflnara Municipal de Jaguariana, realizada em doin de fevereiro
de dais mil e vinte e um, is dezoito horas e trinta minutes, na bala das Sess6es
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no EdiHcio

Municipal Dr. Sebasti5o Paes de Almeida, desta cidade. Presidents Sr. Alonso
Lopes da Silva. Vice-Presidents Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretfrios
Srs. Ana Paula Espina de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
6oi feita a Leitura de Texts Biblico, confomte Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente a Sra. Ana Paula Espina de Souza
Muniz €ez a leitura do seguinte texts: Salmo 72 (71) 1 a 8: "0 Deus, confia o
teu julgamento ao reie a tua justiga ao filho do rei. Que ele goveme teu povo
com justiga, e thus pobres conforms o direito. Que os months tragam a paz e as
colinas a justiga. Que ele defenda os pobres do povo, salve os filhos do
indigente e esmague os sous opressores. Que ele dure coma o sol e a lua, de
geragao em gerag5o. Que ele desga coma chuva sobre a erva, homo chuvisco
que irriga a terra. Que em sous dias floresga ajustiga e muita paz at6 o fim das
luau. Que ele domino de mar a mar, do Grande Rio at6 os confins da terra". A
seguir, o Sr. Presidente detemlinou para que todos os vereadores registrassem
suas presengas nos terminais eletr6nicos, onde foram constatadas as presengas
dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espana de
Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de
Souza Campos, Jose Aiaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo
Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Teller de Menezes,
Walter Luis Tozzi de Camargo. Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Morrinho. Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidents, proferindo as
seguintes palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos
declarou aberta a Sess8o. A seguir, o Sr. Presidents determinou a leitura da
Materia Constance do Expediente; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose
Muniz, que, baseado no Art. 213, 111 do Regimento Intemo, apresentou
requerimento solicitando que fosse dispensada a leitura da malaria oriunda do
Executive Municipal, dos Requerimentos e Tndicag6es dos Srs. Vereadores,
bem coma a correspond&ncia de diversos, lendo-se apenas as ementas, coma
constatavam na pauta; em discuss5o e votagao, foio requerimento aprovado por
unanimidade de votos; a seguir, o senhor presidente comunicou que em
conformidade com os artigos 63, 64 e 65 do Regiments Intend, dada infcio a
Constituigao das Comiss6es Permanentes para o bi6nio dois mil e vinte e um,
doin mil e vince e dais, motive pelo qual, solicitou para que fossem ladas as
cartas das Bancadas apresentando sous Lideres, Vice Lideres, representantes de
Partidos e indicagao para as Comiss6es Permanentes:Carta da Bancada do
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CIDADANIA:Llder: Vereador Alonso Lopes da Silva, Vice-Lfder: Vereador
Silvio Luiz Telles de Menezes, indicado para as Comiss6es de: Saade,
Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; de: Memo Ambiente,
Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo; de: Seguranga Publica, Defesa dos
Direitos Humanos e Cidadania; Carta das Bancadas do PTB Partido
Trabalhista Brasileiro -- PODEMOS e AVANTE, formando Bloco Parlamentar:
Lider: Vereador Francisco de Souza Campos, indicado para as Comiss6es de
Orgamento, Finangas e Contabilidade; e de: Seguranga Publica, Defesa dos
Diretos Humanos e Cidadania.Vice-Lider: Vereador Rodrigo Reis de Souza,
indicado para a Comiss5o de: Constituigao, Justiga e Redagao; Vereador
Wanderley Teodoro Filho, indicado para as Comiss6es de: Obras,
Planejamento, Servigos Pablicos, Atividades Privadas e Transportes; e de:
Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo; Vereador Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior, indicado para as Comiss6es de: SaQde,
Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; e de: Assuntos da
Regiao Metropolitana de Campinas; Carta da Bancada do MDB Movimento
Democrftico Brasileiro, Lider: Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo,
indicado para as Comiss6es de: Constituigao, Justiga e Redagao e de: Assuntos
da Regiao Metropolitana de Campinas; Vice-Lider: Vereador Cristiano Jose
Cecon, indicado para a Comiss5o de Sa6de, Educagao, Cultura, Assist6ncia
Social. Lazer e Turismo; Carta do Vereador Erivelton Marcos Pro6ncio,
representando o PSD - Partido SociaIDemocratico, indicado para as Comiss6es
de: Orgamento, Finangas e Contabilidade e de: Obras, Planejamento, Servigos
Pablicos, Atividades Privadas e Transported; Carta da Bancada do DEM
Democratas: Lider: Vereador Romilson Silva, indicado para a Comissio de
Memo Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo; Vice Lfder: Vereador
Jose Muniz, indicado para as Comiss6es de: Saade, Educagao, Cultura,
Assist&ncia Social, Lazer e Turismo e de: Obras, Planejamento, Servigos
P6blicos, Atividades Privadas e Transportes. Terminada a leitura das cartas
dispostas em pauta, o senhor Presidente solicitou para que a senhora Secret6ria
fizesse a leitura das seguintes cartas dos senhores vereadores Silvio Luiz Teller
de Menezes e Walter Luis Tozzi de Camargo, recebidas e protocoladas na
Secretaria da Casa, naquela data: l- "Jaguari6na, 01 de 6evereiro de dois mil e
vince e um, ao Senhor Presidente da Cfmara Municipal de Jaguariana: Senhor
Presidente: Tendo em vista o disposto na carta dos membros da bancada do
CIDADANIA, protocolada sob numero trinta de dois mil e vinte e um, venho
com esta in6omlar a alteragao da indicagao do meu noms: da: Comissio de
Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo, para: Assuntos
da Regiao Metropolitana de Campinas. Atenciosamente, Vereador Silvio Luiz
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Teller de Menezes". 2- "Oficio tr6s de doin mile vinte e um ao senhor
presidents Alonso Lopes da Silva, vimos mui respeitosamente, diante de Vossa
Exce16ncia, em resposta ao ofTcio em epigrafe, retificar o oficio anterior
enviado relativo a composigao partidaria referente a formagao das Comiss6es
Permanentes desta Casa, para atender as disposig6es regimentais. Segue a nova
6ormagao do Partido do movimento Democrftico Brasileiro-MDB:
Constituigao, Justiga e Redagao Vereador Cristiano Jose Cecon; Saade,
Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo Vereador Walter Luis
Tozzi de Camargo; Seguranga Publica, Defesa dos Direitos Humanos e
Cidadania Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo. Cimara Municipal de
Jaguariana, doin de fevereiro de 2021. Vereador Walter Luis Tozzi de
Camargo, lider do MDB e Vereador Cristiano Jose Cecon Vice Lider do
MDB"; a seguir, o senhor presidents informou que recebeu tamb6m do senhor
Walter Luiz Tozzi de Camargo um requerimento de precedente regimental e
solicitou a leitura para que fosse f'eita a leitura do mesmo: "Com fulcro no
inciso sexto, do artigo duzentos e catorze do Regimento Intemo, os vereadores
que ao final subscrevem, vem requerer a instalagao de precedente regimental,
insculpido no artigo trezentos e quarenta e nave, do Regimento Intemo, para
dirimir a questao da fomlagao das Comiss6es Pemlanentes, conforme
determinam os artigos sessenta e tr6s, sessenta e quatro e sessenta e cinco do
Regiments Intemo, para que assim deja incluido no Expediente da sess8o do dia
dois de fevereiro de dais mil e vinte e um, em Qnica discussio e votagao. A
composigao das Comiss6es permanentes segue o disposto nos artigos sessenta e
tr&s, sessenta e quatro e sessenta e cinco, por6m, na de6inigao do quociente
Hlcou da seguinte forma a distribuigao de vagas: bloch partidario sais vagas
MDB tr6s C]DADANIA tr&s vagas, DEM tr6s vagas PI)T tr6s vagas e PSD
dual vagas. Por6m sio fete Comiss6es com tr6s vagas dada, perfazendo um
total de vinte e uma vagas. Ocorre que somando as vagas arima atribuidas aos
partidos e blood partidario estio figuradas num total de vinte, ficando uma em
aberto, mas sem respaldo legal pda aplicag5o dos artigos sessenta e tr&s,
sessenta e quatro e sessenta e ando do regimento Intemo para preenchimento.
Assim sends, Gabe ao plenario dirimir tal situagao para prosseguimento da
6ormagao das Comiss6es durante o expediente desta sessgo ordinfria. Diante do
exposto, requeremos a aplicagao de precedence regimental a esta situagao
dentro das disposig6es regimentais. Cimara Municipa[, dois de fevereiro de
dois mile vinte e um. Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo. A seguir, o
senhor Walter Luis Tozzi de Camargo pediu a palavra cumprimentando todos,
disse que apresentou um requerimento de precedente regimental homo estava
esculpido no Regiments Intemo, quando a situagao era omissa no Regiments
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para as quest6es das vagas, entio quando se formou o blood partidario tinham a
posigao de sais vagas e somando os demais partidos pert'azia um total de vinte,
sends que tinham fete comiss6es com tr6s membros dada uma, perfazendo
vinte e uma, uma vaga estava em aberta e nio havia uma disposigao legalpara
poder cumprir aquela vaga e diante daquela disposigao tinham de fazer a
votagao do precedence regimental para que o plenfrio decidisse coma poderia
ser disposta aquela vaga para que pudessem vicar as comiss6es, entio o
memento adequado era aquele antes da formagao das comiss6es para definirem
cuomo syria preenchida, qual comissio syria a vaga aberta e homo seria
preenchida; falou que ele notou na pauta a colocagao de fete vagas polo bloch
partidario, n5o syria a conta correta, uma vez que a colocagao syria sein vagas
pele bloch partidario, ent5o teria de fazer uma retificagao tamb6m para que
aquilo acontecesse naquele molnento e o plenario decidisse de quem seria
aquela vig6sima primeira vaga que estava aberta; agradeceu a todos; a seguir,
pediu a palavra o senhor Francisco de Souza Campos dizendo que ele n5o sabia
se tinha compreendido muito bem aquele requerimento mas, ele entendia que o
bloch partidario formado pele PTB, AVANTE e PODEMOS, tinha fete vagas
asseguradas dentro das comiss6es, dado que o artigo sessenta do Regimento
Intemo, paragrafo Qnico mencionava a questao das cobras, as frag6es, entio
fazendo o calculo, ele entendia que distribuido todos os partidos des teriam a
s6tima vaga, era o que ele entendia com os colegas deli; em seguida, pediu
novamente a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo, solicitando ao
senhor presidente para que suspendesse a sessao, para que des pudessem
discutir melhor sobre o assunto, por6m, na analise dele n5o constava aquela
situagao aventada pele nobre colega, mas ele pedia a suspensao da sess5o por
alguns instances, para discutirem o requerimento; em seguida, o senhor
presidente suspendeu a sessgo. Terminado o puzo concedido o senhor
presidents reabriu a sessao, dizendo que iriam retomar com a discuss8o do
requerimento de precedente regimental do vereador Walter; a seguir, pediu a
palavra o senhor Francisco de Campos Souza dizendo que ele entendia que des
nio tinham de votar, at6 coma lider do bloco, porque nio existia precedents,
para ele estava clara a forma homo estava destacada no artigo sessenta,
paragrafo Qnico do Regiments Intemo, mencionando que deixava muito clara,
que os lugares restantes seriam preenchidos por partidos ou bIoGas
parlamentares que possuissem as maiores sobras, ltag6es dos cflculos
efetuados, e foram preenchidos dezenove, sobravam doin e as maiores frag6es
syria o PSD e o bloch estaria incluso nas maiores frag6es e para ele estava
clara; em seguida, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo,
pedindo a apreciag5o dos nobres pared na questao de precedente regimental, por
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engender ainda que a questao do texts do paragrafo anico, do artigo sessenta
nio era clara e nio era especifica naquela questao de homo classificar as sobras,
diante daquela situagao apresentada, as cobras do partido do PSD passava a ser
zero sessenta e um e a cobra do bloco partidario passava a ser zero quarenta e
cinco, e naquele mesmo raciocinio a cobra maier passava a ser do PSD, entio
por aquino que ele abriu aquele precedente regimental para que o plenario
decidisse por ser soberano naquelas quest6es, a omissio do Regiments
infelizmente causava dupla interpretagao ou maid do que uma intelpretagao,
entio por aquele motive que discutiram at6 aquele moments la, e dada um teve
uma visio diferente do mesmo artigo, entio ele pediu a compreensao dos
nobres paras para a aprovagao do requerimento de precedence regimental, ele
pediu o void da bancada toda dole naquele sentido e depois de aberto o
precedence regimental, que des fizessem la um requerimento verbal de homo
resolver o problema, dia partiriam para o segundo memento; pediu a
colaboragao e o veto ao requerimento de precedents regimental; a seguir, pediu
novamente a palavra o senhor Francisco de Souza Campos, dizendo que
deixaria muito claro que des estavam muito tranqUilos com relagao ao
arguments deles, de acordo com o paragrafo Qnico do artigo sessenta do
Regiments, des discutiram muito entry des, inclusive la des discutiram com
outros colegas vereadores que nem faziam parte do bloch e que entendiam da
mesma forma, entio se fosse necessfrio des iriam judicializar aquela questao,
porque entendiam que o Regiments jf estava clara, entgo CIGS iriam fazer com
que se cumprisse o Regimento Intemo; a seguir, o senhor presidente suspendeu
a sess5o. Terminado o puzo concedido o senhor presidente reabriu a sessio
explicando que na votagao de requerimento de precedents regimentalo quorum
era maioria absoluta; em seguida colocou em votagao o requerimento de
precedents regimental, apresentado pelo senhor Walter Luis Tozzi de Camargo,
o qual foi aprovado por tito votes fbvorfveis e quatro contrfrios dos senhores
Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo
Reid de Souza e Wanderley Teodoro Filho; a seguir, o senhor presidente
suspendeu a sessio. Terminado o puzo concedido, o senhor presidents reabriu
a sessgo comunicando que maria a leitura de documento apresentado pelo nobre
vereador Walter Luiz Tozzi de Camargo: "com fulcro no artigo duzentos e
catorze, inciso leis do Regimento Intemo, requeiro a constituigao do precedents
regimental, na interpretagao do artigo sessenta e paragrafo Qnico serf
considerada a maior sobra, a'aWaD, dispensado o nQmero inteiro do partido ou
bloco por sagas disponiveis, seguindo classificagao do major coeficiente ao
manor coeficiente". A seguir, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo, dizendo que quando abria um precedents regimental, teria de ser feita
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uma corregao automgtica do Regiments, anotando em livro pr6prio, a
interpretagao da melhor forma era desprezar os ja usados e continuar usando os
em diante, coma des mesmos colocaram, naquela redagao passava a ser mais
clara aquela forma de interpretar, entio com aquilo fazia justiga e a vaga
continuava com o bloco mas, a redagao passava a ser correta; em seguida, pediu
a palavra o senhor Francisco dizendo que novamente ele queria reiterar que a
posigao dele, o artigo sessenta do Regimento estava claro e ele queria pedir
para suspender a sessio para poder conversar com os nobres colegas; a seguir,
pediu a palavra o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, dizendo que o
precedents ja tinha sido votado e ja tinha fido aceito, entio n5o tinha coma
voltar atras, com o precedente era necess6rio fazer uma alteragao no Regimento
Intemo e o que des poderiam fazer naquele memento era votar a favor ou
contra aquela alteragao proposta pele nobre vereador, entao, concordar ou nio
concordar, ele achava que aquilo ja tinha fido votado em plenario e que o
pr6ximo passo era des votarem aquele requerimento; a seguir, o senhor
presidents colocou em votagao referido requerimento de precedents regimental
do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo, o qual foi aprovado por aprovado por
onze voids favorfveis e um contririo do Sr. Francisco de Souza Campos; A
seguir, foram constituidas as seguintes Comissdes, em conformidade com os
Arts. 63, 64 e 65 do Regimento Intemo: ICOMISSAO DE
CONSTITUlgAO, JUSTIGA E REDA(;AO: Membros: Wilian Barbosa do
Morrinho - PDT, Rodrigo Reis de Souza - PTB, Cristiano Jose Cecon - MDB;
11 COMISSAO DE 0R(;AMENTO, FiNANGAS E CONTABILIDADE:
Membros: Erivelton Marcos Pro&ncio - PSD, Ana Paula Espina de Souza
Muniz - PDT, Francisco de Souza Campos - PTB; 111 COMISSAO DE
OBRAS, PLANEJAMENTO, SERVIGOS PUBLICOS, ATIVIDADES
PRIVADAS E TRANSPORTES, Membros: Jose Muniz DEM, Wanderley
Teodoro Filho - AVANTE, Erivelton Marcos Pro6ncio - PSD; IV
COMiSSAO DE SAl:IDE, EDUCAQAO, CULTURA, ASSISTiNCIA
SOCIAL, LAZER E TURISMO Membros: Walter Luis Tozzi de Camargo
MDB. Jose Muniz DEM, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior - PODEMOS;
V COMiSSAO DE ME10 AMBIUNTE, USO, OCUPAQAO E
PARCELAMENTO DO SOLO Membros: Romilson Nascimento Silva - DEM,
Silvio Luiz Teller de Menezes - CIDADANIA, Wanderley Teodoro Filho
AVANTE; VI COMISSAO DE DEFESA DOS DIREITOS ]:lUMANOS E
CIDADANIA: Membros: Silvio Luiz Teller de Menezes - CIDADANIA,
Walter Luis Tozzi de Camargo - MDB, Francisco de Souza Campos - PTB; Vll

COMiSSAO PARA ASSUNTOS DA REGIAO METROPOLITANA DE
CAMPINAS: Membros: Silvio Luiz Teller de Menezes - CIDADANIA, Jose
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Alaercio de Toledo Lima Junior - PODEMOS, Wilian Barbosa do Morrinho
PDT. Em seguida, o Sr. Presidente suspendeu a Sess5o para que os membros
das Comiss6es decidissem entry des sobre a composigao nos cargos das
Comiss6es Permanentes. Terminado o puzo concedido o senhor presidente
reabriu a sessao, informando a composigao dos membros das Comiss6es
Permanentes para o bi6nio dais mil e vinte e um dais mil e vince e dais, que
foram constituidas da seguinte forma: I Comissio de Constituigao, Custiga e
Redagao: Presidents: Vereador Wilian Barbosa do Morrinho -- PDT, Vice-
Presidente: Vereador Rodrigo Reis de Souza PTB, Secretirio: Vereador
Cristiano Jose Cecon -- MDB; ll Comissio de Orgamento, Finangas e
Contabilidade: Presidents: Vereador Erivelton Marcos Pro6ncio -- PSD, Vice
Presidents: Vereadora Ana Paula Espana de Souza Muniz -- PDT, Secretdrio:
Vereador Francisco de Souza Campos PTB; 111 -- Comissio de Obras,
Planejamento, Servigos Pablicos, Atividades Privadas e Transported:
Presidents: Vereador Jose Muniz DEM, Vice Presidente: Vereador
Wanderley Teodoro Filho AVANTE, Secretfrio: Vereador Erivelton Marcos
Pro6ncio PSD; IV Comissio de Saade, Educagao, Culture, Assist6ncia
Social, Lazer e Turismo: Presidents: Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo
MDB; Vice -- Presidente: Vereador Jose Muniz -- DEM, Secretfrio: Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior -- PODEMOS; V Comiss5o de Meio
Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo: Presidente: Vereador
Romilson Nascimento Silva DEM, Vice -- Presidents: Vereador Silvio Luiz
Teller de Menezes -- CIDADANIA, Secretfrio: Vereador Wanderley Teodoro
Filho AVANTE; VI -- Comissgo de Defesa dos Direitos Humanos e
Cidadania: Presidents: Vereador Silvio Luiz Telles de Menezes
CTDADANIA, Vice -- Presidents: Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo --
MDB, Secretfrio: Vereador Francisco de Souza Campos PTB; Vll
Comiss5o para Assuntos da Regiao Metropolitana de Campinas: Presidente:
Vereador Silvio Luiz Teller de Menezes CIDADANIA, Vice Presidente:
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior PODEMO, Secretfrio: Vereador Wilian
Barbosa do Morrinho PDT. A seguir, o senhor Presidente disse que era aquilo
e que todos haviam discutido a composigao das Comiss6es e que nod ia
seguinte ja comegariam os trabalhos, nio dada nem para todos esftiarem os
corpus, teriam de estar na Casa para trabalhar nas Comiss6es, lembrando mais
uma vez que as reunites de Comiss6es eram sodas as quartas feiras as dezoito
horas, onde des discutiam os projetos que eram lidos nas sess6es de tergas
feiras, entio ja tinham projetos que foram apresentados na pauta daquela
sessao, entio no dia seguinte ja teriam projetos para analisarem; comentou que
faziam as reunites das Comiss6es ladas juntas e aquelas reunites eram
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coordenadas pelo pessoal da CCJ, entio o pessoalda CCJ tinha aquele trabalho
a mais de coordenar a reuniio e tamb6m lerem os encaminhamentos que dada
prosseguimento em relagao aos prqetos; lembrou que foi feita uma alteragao no
Regiments Intemo, que antes ngo havia a obrigatoriedade do vereador
participar das reunites, mas des acabaram ngo achando juste aquino, porque o
pessoalestava la e tinham de participar das discuss6es, tinham de it atras, entio
nio era para participarem s6 das sess6es, e sim, tinham de participar das
comiss6es, que ap6s a alteragao, estariam descontando do salArio dos
vereadores a malta nas reunites das comiss6es. A seguir, o presidents deu
continuidade aos trabalhos da Sessio: Primeiramente, foram colocadas em
votagao as Atas da: Sessio jolene de Posse dos Senhores Prefeito, Vice
Prefeita e Vereadores, realizada em I ' de janeiro de 2021, em votagao foi a
mesma aprovada por unanimidade de votes; Sessio Especial de Instalagao da
Mesa Diretora para o Bi&nio 2021-2022, realizada em I' de janeiro de 2021; em
votagao foia mesma aprovada por unanimidade de votes; I' Sessio
Extraordinaria, realizada em 25 de janeiro de 2021,, em votag5o foia mesma
aprovada por unanimidade de votes; A seguir, confomte requerimento
aprovado para dispensa de leitura na integra, foram lidas as seguintes ementas,
colno constavam na pasta: Do senior Prefeito: I. OfTcio SEGOV n '
00806/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 112/2020 do Sr. David
Hilfrio veto solicitando relagao de todos os servigos efetuados e os valores
investidos, do empr6stimo de 15 milh6es no setter e Saneamento at6 o
memento; 2. OfTcio SEGOV n ' 00807/2020 -- dando resposta ao Requerimento
n' 110/2020 do Sr. David Hilgrio Nato solicitando c6pia dos todos os contratos
efetuados com as empresas que prestaram servigos de asfalto nos Qltimos 36
moses; 3.0fTcio SEGOV n ' 00808/2020 -- dando resposta ao Requerimento n '
124/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando o envio de c6pias de contratos
de diversas empresas que atuaram no Municfpio de Jaguariana, no periodo de
2017a2020;4.0ficio SEGOV n ' 00810/2020 dandy resposta ao
Requerimento n ' 131/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando c6pia de
contratos das atas de registry de pregos e/ou licitag6es de hortifiutigranjeiro e
g6neros alimenticios de 2017 a2020; 5. Oficio SEGOV n ' 00812/2020 --
dandy resposta ao Requerimento n ' 107/2020 do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando informag6es que especifica referentes a Policia Municipal no
periods de Campanha Eleitoral no exercicio de 2020; 6. Oficio SEGOV n '
00813/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 1] 7/2020 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando informag6es sobre eventual existCncia de
Processo Sindicante ocorrido na Secretaria de Seguranga PQbica em virtude de
Ass6dio Moral ou Ass6dio Sexual no periodo de 2009 a 2012; 7. Oficio
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SEGOV n ' 00816/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
148/2020 do Sr. David Hilhio Nato solicitando sobre o porqu6, homo
responsgvel, ngo atendeu ao puzo estabelecido de 04/03/2020 para o protocols
das pend6ncias, sendo desclassiHicado para o recebimento de verbal para Agnes
de Redugao de Perdas de Agua, Substituigao de Rides e Implantagao de
Sistema Telemetria e Telecomando nas Unidades de Distribuigao de Agua; 8
alicia SEGOV n ' 00817/2020 acusando o recebimento das Indicag6es n's:
174/2020 -- Srs. David Hilirio Nero e Luiz Carlos de Campos 175/2020 Sr.
Jose Muniz; 9. Oficio SEGOV n ' 00821/2020 dandy resposta ao
Requerimento n ' 099/2020 do Sr. David HilArio Nero solicitando relagao com
todos os nomes e os valores palos, nos Qltimos 44 memes, de today as empresas
que prestaram e ainda prestam servigos, na area da Comunicag5o, para a
Prefeitura; lO. Oficio SEGOV n ' 00825/2020 -- acusando o recebimento do
Requerimento n ' 149/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informagdes relativas aos Protocolos n's 14294/2020 e 6217/2020. RESPOSTA
PROTOCOLOS; ll. OHicio SEGOV n ' 00826/2020 -- acura recebimento da
Mogao n ' 057/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de Congratulag6es e
Louvor aos responsaveis e atuantes no Projeto de Regularizagao Fundi5ria de
Intercsse Especifico do Loteamento Residential Arco Iris; 12. OfTcio SEGOV
n' 00827/2020 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 113/2020 do Sr. David
Hilfrio Nato solicitando infomlag6es sobre o incentive efetuado pda Prefeitura
ao com6rcio de JaguariQna, nesta 6poca de pandemia; 13. Oficio SEGOV n '
00828/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 111/2020 do Sr. David
Hilgrio Neto solicitando c6pia de contrato, nota fiscal ou parceria flrmada com
a TV Artes para insergao de propaganda da cidade e TV Escola; 14. Oficio
SEGOV n ' 00829/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 148/2020 do Sr.
David Hilfrio Nato solicitando sabre o porqu6, coma responsavel, nio atendeu
ao puzo estabelecido de 04/03/2020 para o protocolo das pendencias, sends
desclassificado para o recebimento de verbas para Agnes de Redugao de Perdas
de Agua, Substituigao de Redes e Implantagao de Sistema Telemetria e
Telecomando nas Unidades de Distribuigao de Aqua. 15. Oficio SEGOV n '
00830/2020 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 100/2020 do Sr. David
Hilfrio Nato solicitando infomiag6es de today as notas 6lscais emitidas pda
Empresa Confraria da Comunicagao, prestadas por terceiros aquela empresa,
referentes aos trabalhos executados para a prefeitura de Jaguariana, no periodo
dejaneiro de 2017 a agosto de 2020; 16. Oficio SEGOV n ' 00013/2021
dandy resposta ao Requerimento n ' 149/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando infomlag6es relativas aos Protocolos n's 14294/2020 e
6217/2020. respostas protocolos; 17. Oficio SEGOVn ' 00045/2021 dandy
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resposta ao Requerimento n ' 118/2020 do Sr. Waiter Luis Tozzi de Camargo
solicitando infomiag6es relativas aos Registros de Pessoas Aut6nomas RPA
existentes na Secretaria de Seguranga Publica no perl odo de 2009 a 2012; 11
Dos Senhores Vereadores: Projetos: 1. De Lei do Sr. Francisco de Souza
Campos Revoga a alinea "e" do artigo 14 e a alinea "l" do artigo 22, amboy
da Lei n ' 2.450, de 06 de dezembro de 2017, que autoriza o Poder Executivo a
celebrar conv6nio com o Instituto EducacionaIJaguary Ltda -- IEJ, afim de dar
continuidade ao Programa Municipal Universidade para Todos Proud
Municipal e da outras provid6ncias; 2. De Lei do Sr. Romilson Nascimento
Silva - Disp6e sobre a obrigatoriedade da empresa concessionfria de servigo
pablico de distribuigao de energia e16trica e demais empresas ocupantes de sua
inftaestrutura a se restringir a ocupagao do espago pablico dentro do que
estabelece as normal t6cnicas aplicaveis e promover a regularizagao e a retirada
dos lids inutilizados em viag pablicas no Municipio de Jaguarittna, e da outras
provid&ncias; 3. De Lei do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio Estabelece
mecanismos de seguro para garantir o interesse p6blico nos processos de
licitag5o e a correta aplicagao dos recursos pablicos; 4. De Decreto Legislativo
do Sr. Jose Muniz - Disp6e sobre concessio de titulo de "Cidadg
Jaguariunense" a Senhora Maria do Canno de Oliveira Pelisao; Requerimentos:
1. Dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Jose Ala6rcio de Toledo Lima Junior
(Dr. Junior), Rodrigo Reid de Souza e Francisco Campos solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a previsao de entrega da construgao da
nova estagao de tratamento de agua do Municipio, dentre outras quest6es; 2. Do
Sr. Rolbilson Silva DEM - solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sobre quais os motives ou justi$icativas polo nio cumprimento da Lei
Municipal n ' 2.670/2020 que disp6e sabre afixagao infomlativa de locagao em
todos os im6veis utilizados pda Administragao Publica Direta, Indireta e
Autarquica, no fmbito do Municipio de Jaguariana, em sua totalidade at6 o
presente memento e quaid as Secretarias responsaveis pda aplicagao da Lei n '
2.670/2020 e servidor incumbido de tal tarefa?; 3. Do Sr. Romilson Silva
DEM solicitando ao Executive Municipal relagao atualizada das infomiag6es
sobre quantidade de im6vel(eis) locado(s) pda Prefeitura Municipal; noms
do(s) proprietgrio(s) do(s) im6vel(eis), enderego(s) e a finalidade(s) a que se
destina dada um dos im6veis; valor pogo por dada im6vel locado pda
Pref'eitura; 4. Do Sr. Jose Muniz - solicitando ao Executivo Municipal
informag6es se existe a possibilidade de implantar um lar para animais em
nosso Municipio; 5. Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior - solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sobre operag6es tape buracos e
recapeamentos nos Bairros Roseira de Cdma, Nova Jaguariana e Jardim
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Botanico; 6. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao Govemador
do Estado de Sio Paulo, informag6es relativas a realizagao de recapeamento na
estrada vicinal que lila o Municipio de Jaguariana e o Municipio de Santo
Antonio de Posse (Estrada Vicinal Oscar Pereira Dias); 7. Do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal informag6es relativas
ao Edital de Pr&mio n ' 001-2020 vinculado a Lei Municipaln ' 2.711, de 03 de
dezembro de 2020; 8. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executive Municipal informag6es relativas ao encaminhamento neste ano, de
projeto de lei relativo ao REFIT; 9. Dos Srs. Francisco de Souza Campos,
Rodrigo Reid de Souza, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior e Wanderley
Teodoro Filho solicitando ao Executive Municipal o envio de c6pia dos
extratos, referentes aos valores devidos das cotas patronais dos memes de april,
maio, junho, julho, agosto, setembro, outubro e novembro de 2020, dos quais
houve a suspensao dos recolhimentos; 10. Do Sr. Wanderley Filho solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sobre a possibilidade da implantagao de
maid linhas de 6nibus nos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do
Jardim; 11. Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo
Municipal informar o valor m6dio dos custos hospitalares relatives a acidentes
de trinsito e que deram entrada no atendimento de SaQde do municipio; 12. Do
Sr. Francisco de Souza Campos e Rodrigo Reis de Souza, solicitando ao
Executive Municipal infonnar quando sera realizada uma melhoria em relagao
ao fluxo de trgnsito nos ba16es da UPA e o balgo pr6ximo a Agrogeral,
localizado na Avenida Luciano Vlademir Poltronieri; 13. Do Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipalenvio de c6pia do tempo de
acordo de parcelamento (acordo CADPREV n ' 237/2021, que tem por objeto o
parcelamento das contribuig6es previdencifrias suspensas em 2020, relativas
aos moses de abril a novembro de 2020; 14. Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo -- solicitando ao Executive Municipal informag6es relatives ao
calendfrio de vacinag5o da COVID 19 em nosso Municipio; 15. Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informag6es
relativas ao calendfrio de volta as aulas presenciais em nossa cidade; 16. Dos
Srs. Erivelton Marcos Pro&ncio e Walter Luis Tozzi de Camargo -- solicitando
ao Executive Municipal infomtag6es relativas is Associag6es de Moradores de
Bairros, se continuam ativas e quais os procedimentos para ativa-las, casa
estejam desativadas; Indicag6es: 1. Do Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando ao Executivo Municipal para que seja implantada a volta do sistema
de estacionamento rotativo Zona Azul no centro da cidade; 2. Do Sr. Jose
Munoz - solicitando ao Executive Municipal melhorias no ba15o defronte a
UPA, cortando o mesmo, fazendo maid faixas para passagens de veiculos, com
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demarcag6es para entrada nos bairros; 3. Do Sr. Jose Muniz - solicitando ao
Executivo Municipal colocagao de cones fixes na faixa zebrada da Avenida
Jaguary, defronte ao Centro Cultural, onde transita e estaciona a Maria Fumaga;
4. Do Sr. Rodrigo Reid de Souza - solicitando ao Executivo Municipal rogagem
do mata e revitalizagao do espago(mini campo) do Parque Albino Amaral, ao
redor do campo de futebol, localizado no Bairro Cruzeiro do Sul; 5. Do Sr.
Rodrigo Reis de Souza - solicitando ao Executive Municipal rogagem do mata
de coda a extensio e manutengao, bem homo a revitalizagao da iluminag5o
publica da Estrada Municipal JGR-369, de acesso aos Bairros Florian6polis e
Loteamento Vila Primavera e tamb6m por toda a extensio da Rua Domingos
Granghelli; 6. Do Sr. Rodrigo Reis de Souza - solicitando ao Executive
Municipal urbanizagao de uma area de lazer, com playground em local
apropriado, no Loteamento Vila Primavera; 7. Do Sr. Francisco de Souza
Campos - solicitando ao Executive Municipal colocagao de plata de "rua sem
maida", na Rua Lino Angi, no Bairro Floresta; 8. Do Sr. Francisco de Souza
Campos - solicitando ao Executive Municipal melhorias no Bairro Floresta,
coma implantagao de sistema de redo de esgoto, pavimentagao das mas,
colocagao de sarjetas, fixagao de plazas indicativas de names de mas; melhoria
e ampliagao dos itinerfrios dos 6nibus; maier presenga policial; melhoria na
rotina de limpeza do bairro e manutengao dos pr6prios pablicos; 9. Do Sr.
Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executivo Municipal feitura de
faixa de pedestre ligands o Supermercado Bon-Netto e Vila Guilherme aos
Bairros da outra extremidade da Avenida; repintura das faixas de pedestres da
Avenida Luciano Vladimir Poltronierie Rua Amazonas; 10. Do Sr. Rodrigo
Reis de Souza - solicitando ao Executive Municipal rogagem do mata dos
canteiros de todas as mas e terrenos baldios do Bairro Colinas do Castelo; ll
Do Sr. Rodrigo Reis de Souza - solicitando ao Executivo Municipal rogagem
do mato da travessia de pedestres localizada no Jardim Maui 1, atrfs da lgreja
de Santo Expedito, entry as Ruas Regents Feij6 -- Joie Pires Germano e
Gabriela de Oliveira Germane; 12. Do Sr. Romilson Silva -- DEM - solicitando
ao Executivo Municipal encaminhar a Casa, proJeto para repasse de recursos
financeiros, a titulo de contribuigao a ABPF Associagao Brasileira de
Preservagao Ferroviaria; 13. Do Sr. Romilson Silva -- DEM - solicitando ao
Executivo Municipal providenciar instalag6es em todo o Municipio de
Jaguariana, do "bueiro inteligente"; 14. Do Sr. Romilson Silva DEM -
solicitando ao Executivo Municipal viabilizar a modemizagao dos arquivos de
prontuarios atrav6s de Sistema Digital Integrado, em today as UBS (Unidades
Bfsicas de Saade) do Municipio de Jaguariana; 15. Do Sr. Romilson Silva
DEM - solicitando ao Executive Municipal realizar estudos para viabilizar um

63



Cfmara Municit)aide Jaguari6na
Estado de Sio Paulo⑤

pr6-cadastro para futuras vagas nas creches, para sodas as criangas-rec6m-
nascidas em nossa cidade, no sistema da Secretaria da Educagao, visando friar
um banco de dados que possa antecipar a real necessidade de vagas em creches
e a promover um mellor planejamento; 16. Do Sr. Francisco de Souza Campos

solicitando ao Executive Municipal colocagao de uma lombada na Rua
Alexandre Marion, pr6ximo ao n ' 530; 17. Do Sr. Francisco de Souza Campos -
solicitando ao Executive Municipalcolocagao de uma lombada na Rua Luiz de
Oliveira Pinto, Jardim Europa, entre a extensgo das casas n ' 401e 444; 18. Do
Sr. Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executive Municipalcolocagao
de uma lombada na Rua Julio Frank, pr6ximo ao n ' 885; 19. Do Sr. Francisco
de Souza Campos - solicitando ao Executivo Municipal colocagao de
sinalizagao "proibido estacionar", na guia rebaixada em frente a casa da Sra
Lucimara Canisela, na Rua Antonio da Silva Maia, n ' 95, Jardim Europa; 20.
Do Sr. Alonso Lopes da Silva Silva - solicitando ao Executive Municipal
pintura e manutengao da Praia Francisco Parisi, no Bairro Capotuna; 21. Do Sr.
Rodrigo Refs de Souza - solicitando ao Executivo Municipal rogagem do mata
e revitalizagao da Praia da Rua Marion, no Bairro Santo Antonio do Jardim;
22. Do Sr. Rodrigo Reis de Souza - solicitando ao Executive Municipal
manutengao do encanamento de agua e operagao tape buracos na Rua Alsace,
no Bairro Joie Aldo Nassif1 23. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executive Municipaltroca de lampadas queimadas em tr6s posses consecutivos
localizados na Rua Paulinia, no Bairro Roseira de Cima; 24. Da Sra. Ana Paula
Espina - solicitando ao Executivo Municipal construgao de dubs lombadas na
Rua ltapira, sendo uma na altura do n ' 141e outra na altura do n ' 307, no
Bairro Roseira de Cima; 25. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal melhoria na sinalizagao de solo(pintura de PARE) bem
com, sqa fixada plata de sinalizagao no logradouro da Rua Cordeir6polis, no
Bairro Roseira de Cima; 26. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executive Municipal para que o trecho da Rua Jo8o Roberto Pires Buena, no
Bairro Cruzeiro do Sul(pr6ximo a rua lateral ao "Mercado Spasso Sabores"),
deja transformado em m5o Qnica de diregio, para o sentido "subida", ou seja,
trfnsito via direta at6 a esquina com a Rua Santo Mamlirolli; 27. Da Sra. Ana
Paula Espana - solicitando ao Executivo Municipal construgao de uma lombada
na Rua Sergio Fomos, Bairro Recanto dos Lagos; 28. Do Sr. Jose Muniz
solicitando ao Executivo Municipalconstrugao de um Pesto de SaQde no Bairro
Joie Aldo NassiC 29. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal
construgao de um Pesto de SaOde nas proximidades dos Bairros Sgo Jose e Boa
Vista; 30.Do Sr. Jose Muniz - solicitando ao Executivo Municipal ampliagao da
Estag5o de Tratamento de Agua do Municipio; 31. Do Sr. Francisco de Souza
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Campos - solicitando ao Executivo Municipal melhorias no sistema de esgoto,
pavimentagao, calgada, abastecimento de agua, policiamento manuteng5o de
pr6prios pablicos e limpeza das mas do Bairro Bom Jardim; 32. Do Sr.
Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executive Municipal construgao
de uma Praia ou Parque no Bairro Nova Jaguariana, na area circundada pdas
Ruas Vit6rio Rizoni, Joie Ferrari, Jose Poltronierie Carlos Gobbi 33. Do Sr.
Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executive Municipal extender o
horfrio de atendimento da Famifcia de Alto Custo, para retirada de
medicamentos, pele menos at6 as 14h00, de segundas a sextas-feiras; 34. Do Sr.
Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executivo Municipal colocagao de
uma lombada na Rua Simione, pr6ximo ao n ' 240, no Bairro Bom Jardim; 35.
Do Sr. Rodrigo Reis de Souza - solicitando ao Executivo Municipal
manutengao e operagao tapa buracos no cruzamento da Rua Joie Pires
Germano com a Rua Minas Gerais, no bairro Jardim Alice; 36. Dos Srs.
Rodrigo Reis de Souza e Francisco de Souza Campos - solicitando ao
Executivo Municipal manutengao no cabeamento da Feira Municipal de
Jaguariana na Praia Umbelina Buena; 37. Da Sra. Ana Paula Espana
solicitando ao Executive Municipal instalagao de iluminagao em LED em todd
entomo do Parque dos Lagos; 38. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal instalagao de 04 (quatro) ventiladores na area de acesso e
espera dos pacientes no Centro de Especialidades M6dicas, localizado na Rua
Para, n ' 1818, Jardim Fontanela; 39. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal monitoramento de camera de seguranga na Praia Luiz
Baldo, no Bairro Capotuna; 40. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal troca de lampadas queimadas em toda extens5o da
Avenida Vicenzo Granghelli, no Bairro Joio Aldo Nassif1 41. Da Sra. Ana
Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipal poda de frvores na Praia
Luiz Baldo, no Bairro Capotuna; 42. Do Sr. Rodrigo Refs de Souza
solicitando ao Executivo Municipal manutengao e revitalizagao da iluminagao
publica e do alambrado que cerca a quadra da Praia Santa Cruz, no Baino
Santa Cruz; 43. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao
Executive Municipala realizagao de operagao tapa buracos na estrada vicinal
que liga o Municipio de Jaguariana com o Municipio de Santo Antonio de
Posse, no trecho que compete a esta municipalidade; 44. Do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo - solicitando ao Executivo Municipala instalagao de redutor
de velocidade(lombada) na Rua Novaes, pr6ximo ao nQmero 164, no baino
Terras da Capela de Santo Antonio; 45. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo -
solicitando ao Executivo Municipal a substituigao de sinalizagao com name das
mas (placas) no bairro Residential Ana Helena; 46. Do Sr. Rodrigo Reid de
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Souza - so]icitando ao Executivo Municipal a manutengao da iluminagao
publica na rua Jorge Theodore, na Vila 12 de Setembro; 47. Do Sr. Wilian
Barbosa Moninho - solicitando ao Executivo Municipal provid6ncias visando
reduzir/eliminar o forte odor que tem emanado dos tanques de decantagao da
ETE Estagao de Tratamento de Esgoto, localizados no bain'o de Guides; 48.
Do Sr. Wilian Barbosa Morrinho - solicitando ao Executivo Municipal
instalagao de Academia da Terceira Idade ao ar livre, na area
verde/institutional, situada na Vila Jorge Zambon, mais precisamente na Rua
Francisco Bodini Nero, sem nttmero; 49. Do Sr. Francisco de Souza Campos -
solicitando ao Executivo Municipala possibilidade da criagao de uma "Central
de Interprctagao de Libras" para atendimento remoto dos municipes com
defici6ncia de surdez em determinados espagos pQblicos, por etta central; 50.
Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao Executivo Municipal
ligagao de agua na esquina das Ruas Vit6rio Rizonie Joio Ferrari; 51, Do Sr.
Francisco de Souza Campos - solicitando ao Executive Municipal colocagao de
maid 02(doin) refletores de iluminagao na quadra de areia localizada na Rua
Julia Calhau Rodriguez em frente a Escola OBJETIVO, do lado oposto aos ja
instalados e mais 02(dois) ao fundo da quadra; 52. Da Sra. Ana Paula Espina -
solicitando ao Executivo Municipal cascalhar a Rua 06, estrada que leva ao Bar
Sertio Praiano, no Bairro Recanto do Camanducaia, bem homo instalagao de 07
[ampadas nos posses ]a existentes; 53. Da Sra. Ana Pau]a Espina - so]icitando
ao Executivo Municipaltroca de lampadas queimadas nos postes localizados ao
lingo da estrada do Sino Santana, Bairro Recreio Floresta; 54. Da Sra. Ana
Paula Espina - solicitando ao Executive Municipal instalagao de quantos pastes
se fagam necessfrios na Estrada de Servidio (MoTTo do Catao), na regiao das
Chfcaras do bairro Capotuna; 55. Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal rogagem do mata do Parque Jose Theodore de Lima, no
Bairro Cruzeiro do Sul; 56. Da Sra. Ana Paula Espana - solicitando ao
Executivo Municipal para que o Posts de Atendimento M6dico Veterin6rio
(PAMV) conte com atendimento em sistema de plantao 24 horan; 57. Da Sra.
Ana Paula Espana - solicitando ao Executive Municipallimpeza e rogagem dos
matos que invadem as calgadas no Bairro Roseira de Baixo em especial ao
Parque Am6rico Tonieti; 58. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo- solicitando
ao Executive Municipal intensificagao da manutengao peri6dica das Pragas
Mori Mirim e Brasilia, dentre outras; 59. Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo- solicitando ao Executive Municipalrealizar campanha publicitaria de
enh'entamento da COVID 19 na faso que o municipio este inserido; Mog6es: I
Do Sr. Jose Munoz Pesar pelo passamento do Sr. Ant6nio H61io de Godoi,
ocorrido em 18 de janeiro corrente, aos 72 ands de idade; 2. Do Sr. Alonso
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Lopes da Silva Congratulag6es e Louvor a Senhora Alzira Eleani de Campos
Souza Venturing, polos 38 anon de servigos prestados a asta Casa de Leis e pda
merecida aposentadoria conquista nests ano de 2020; 3. Do Sr. Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior -- Pesar pelo passamento da Sra. Janice Angelo Poltronieri,
ocorrido em 23 de janeiro corrente, aos 82 ands de idade; 111 -- De Diversos: I.
OfTcio PRES/JFC N ' 03/2021 William de Souza Silva Zidane -- Presidents
colocando a disposigao da populagao, toda a estrutura do Estfdio Alfredo
Chiavegato e demais instalag6es do Jaguariana FutebolClube, para a realizagao
da vacinagao contra o coronavirus nos habitantes da cidade de JaguariOna; 2.
Carta da Policia Militar do Estado de Sio Paulo 26' Batalhio de Policia Militar
do Interior Adriano Daniel Major PM Comandante Interino -- congratulando
a eleigao da Mesa Diretora delta Casa, para o bi6nio 2021/2022; 3.
Comunicado do Fundo Nacional de Saade(via http://portalfns.laude.gov.for/)
comunicando liberagao de recursos para o Municipio de JaguariQna, no m6s de
janeiro de 2020, no valor de R$ 681.682,95. a seguir, o senhor presidente
colocou em votagao as seguintes proposituras, comunicando que se houvesse
desdo de discussao, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alinea Qnica,
do Regimento Intemo, alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91) 1. Requerimento
dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior (Dr.
Junior), Rodrigo Refs de Souza e Francisco Campos solicitando ao Executive
Municipal infom)agnes sobre a previsao de entrega da construgao da nova
estagao de tratamento de agua do Municipio, dentre outras quest6es, em
votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do
Sr. Romilson Silva DEM - solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es
sobre quais os motives ou justificativas pelo n8o cumprimento da Lei
Municipal n ' 2.670/2020 que disp6e sobre aHixagao informativa de locagao em
todos os im6veis utilizados pda Administragao Publica Direta, Indireta e
Autarquica, no &mbito do Municipio de Jaguariana, em sua totalidade at6 o
presents memento e quaid as Secretarias responsaveis pda aplicagao da Lei n '
2.670/2020 e servidor incumbido de tal tarefa, em votagao, foia mesmo
aprovado por unanimidade de voids; 3. Requerimento do Sr. Romilson Silva
DEM solicitando ao Executive Municipal relagao atualizada das informag6es
sobre quantidade de im6vel(eis) locado(s) pda Prefeitura Municipal; noms
do(s) proprietfrio(s) do(s) im6vel(eis), enderego(s) e a flnalidade(s) a que se
destina dada um dos im6veis; valor page por dada im6vel locado pda
Prefeitura, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 4.
Requerimento do Sr. Jose Muniz - solicitando ao Executive Municipal
informag6es se existe a possibilidade de implantar um lar para animais em
nosso Municipio, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
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votos; 5. Requerimento do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre operag6es tapa buracos
e recapeamentos nos Bairros Roseira de Cdma, Nova Jaguariana e Jardim
Botanico, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6
Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao
Govemador do Estado de Sio Paulo, informag6es relativas a realizagao de
recapeamento na estrada vicinal que liga o Municipio de Jaguariana e o
Municipio de Santo Antonio de Posse (Estrada Vicinal Oscar Pereira Dias) , em
votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. Requerimento do
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal
informag6es relativas ao Edital de Pr6mio n ' 001-2020 vinculado a Lei
Municipal n ' 2.711, de 03 de dezembro de 2020, em votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 8. Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi
de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informag6es relativas ao
encaminhamento neste ano, de projeto de lei relative ao REFIS, em votagao, foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. Requerimento dos Srs.
Francisco de Souza Campos, Rodrigo Reis de Souza, Jose Alaercio de Toledo
Lima Junior e Wanderley Teodoro Filho solicitando ao Executivo Municipal
o envio de c6pia dos extratos, referentes aos valores devidos das cotas patronais
dos moses de abril, maid, junho, julho, agosto, setembro, outubro e novembro
de 2020, dos quaid houve a suspensao dos recolhimentos, em votag5o, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr.
Wanderley Filho solicitando ao Executivo Municipal infomlagaes sobre a
possibilidade da implantagao de mats linhas de 6nibus nos bairros Floresta,
Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 11. Requerimento do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executive Municipal infomlar o valor m6dio dos custom
hospitalares relatives a acidentes de trAnsito e que deram entrada no
atendimento de SaQde do municipio, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 12. Requerimento do Sr. Francisco de Souza Campos e
Rodrigo Refs de Souza, solicitando ao Executivo Municipal in6omlar quando
serf realizada uma melhoria em relagao ao fluxo de trfnsito nos ba16es da UPA
e o balio pr6ximo a Agrogeral, localizado na Avenida Luciano Vlademir
Poltronieri, em votagao, toto mesmo aprovado por unanimidade de votos; 13.
Requerimento do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executive
Municipal envio de c6pia do tempo de acordo de parcelamento (acordo
CADPREV n ' 237/2021, que tem por oUeto o parcelamento das contribuig6es
previdenciarias suspensas em 2020, relativas aos meses de abrila novembro de
2020; em votagao, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 14.
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Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive
Municipal infonnag6es relativas ao calendfrio de vacinagao da COVID 19 em
nosso Municipio, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 15. Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executive Municipal informag6es relativas ao calenddrio de volta as aulas
presenciais em nossa cidade, (naquele moments pediu a palavra o senior
Francisco de Souza Campos dizendo que no dia anterior havia saido na
imprensa oflcial a publicagio de um decreto emitido pele prefeito que tinha o
calendgrio de retomo fs aulas presenciais; em seguida, pediu a palavra o senhor
Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ele flcou sabendo naquele dia que
na imprensa oficial havia side publicado e coma protocols daquela Casa ja
havia side protocolado o pedido, por6m era importante a informagao de que
havia na imprensa oficial o publicado, homo o plano de seguranga adotado pda
cede municipale tamb6m o calendfrio oHicial homologado na Diretoria de
Ensino, eram tr6s documentos que des poderiam fazer uma analise maid
criteriosa e dai poderiam tamb6m opinar e sugerir situag6es ao Executivo para
melhorar aquele programa, porque era preocupante na situagao com as criangas,
com os professores, com os funcionhios, naquele momento de pandemia, com
a volta is aulas presenciais, por aquino que apresentou aquele requerimento; em
seguida, o senhor presidents relembrou aos senhores vereadores que naquele
moments n5o era possivel discutir o requerimento, pris para tal, os senhores
vereadores teriam de fazer um requerimento verbal, para encaminhf-lo a ordem
do dia, para discussao, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 16. Requerimento dos Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio e Walter Luis
Tozzi de Camargo -- solicitando ao Executive Municipal informag6es relativas
is Associag6es de Moradores de Bairros, se continuam ativas e quads os
procedimentos para ativa-las, casa estqam desativadas, em votagao, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 17. Mogao Do Sr. Jose Muniz --
Pesar pelo passamento do Sr. Antonio H61io de Godoi, ocorrido em 18 de
janeiro conente, aos 72 anon de idade, em votagao, foia mesma aprovada por
unanimidade de votos; 18. Mogao Do Sr. Alonso Lopes da Silva --
Congratulag6es e Louvor a Senhora Alzira Eleani de Campos Souza Venturini,
polos 38 ands de servigos prestados a etta Casa de Leis e pda merecida
aposentadoria conquista nests ano de 2020, em votagao, foia mesma aprovada
por unanimidade de votes; 19. Mogao Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior Pesar pele passamento da Sra. Janice Angelo Poltronieri, ocorrido em
23 de janeiro corrente, aos 82 ands de idade, , em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votes. A seguir, o senhor presidents deixou livre
a palavra aos senhores vereadores que quisessem fazer uso por vinte e tr6s
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segundos, seguindo ordem de inscrigao, versando sabre temas livres: pda
ordem maria uso da palavra a senhora Ana Paula Espina de Souza Muniz, que a
passou; a seguir, fez uso da palavra o senhor Cristiano Jose Cecon dizendo que
ele imaginava toda a populagao brasileira, pedirem para o Govemo para que
fizesse Ease vermelha para a CPFL e para os pedagios, desqou boa noite a
todos; a seguir, fariam uso da palavra os senhores Erivelton Marcos Pro6ncio,
Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Munoz,
Rodrigo Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de
Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho que a
passaram; em seguida, fez uso da palavra o senhor Wilian Barbosa do
Morrinho, q eu cumprimentou a todos e disse que o tempo era curtissimo e ele
s6 gostaria de agradecer a sua colega de bancada pda indicagao coma cider do
partido e que estariam juntos atuando e pda indicagao nas comiss6es e o
trabalho comegaria no dia seguinte, ele se sentia honrado; agradeceu a Casa por
ele poder ter sido escolhido o presidente da CCJ de poder participar da
Comissio da Regiao Metropolitana de Campinas; a seguir, tomou a palavra o
senior presidents, dizendo que ele seria rapids tamb6m e que ele apresentou
uma mogao para uma pessoa muito importante para todos des da Camara, que
era a Alzira, ela se aposentou mas deixou seu legado la; solicitou para os nobres
pared para que assinassem tamb6m aquela mogao, mesmo ele sabendo que
muita genie nio conhecia a Alzira mas era importante CIGS estarem
homenageando; disse que passaria a mogao para todos assinarem, depois estaria
encaminhando a homenageada. Temlinado o Expediente, o senhor Presidente
suspendeu a sessio por quinze minutos, conforme determinava o Art. 149,
Paragrafo Unico, do Regimento Interno. Terminado o puzo concedido, o
senhor. Presidente reabriu a Sessio determinando para que os senhores
Vereadores registrem a presenga nos terminais eletr6nicos, onde foi constatado
a presenga dos seguintes senhores vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana
Paula Espina de Souza Munoz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Jose Muniz, Rodrigo Reis de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz
Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e
Wilian Barbosa do Morrinho. Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidente
dada initio a Ordem do Dias, mas n5o havendo materia, deu initio a
Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se mani6estariam sabre
atitudes pessoais assumidas durante a Sessio ou no exercfcio do mandato (Art.
168, R.I.) - Cada Vereador teria o puzo miximo de cinco minutes para usar a
palavra (Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a Explicagao Pessoal terra duragaa
mfxima de trinta minutes ($ 1' do Art. 168, R.I.): fez uso da palavra o senhor
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Cristiano Jose Cecon, que cumprimentou a todos e desejou boas vindas aos
novos Vereadores, primeiramente, ele gostaria de parabenizar os veterinfrios
que vinham trabalhando de fomia, grandemente, na Roseira de Baixo, no
Centro VeterinArio por6m, ele foi contestado por uma postagem que ele colocou
sobre o mata no castram6vele qual era o motive, forum dais ands lutando para
conseguir a verba para aquele castram6vel, canto e cinquenta mil reais, dole e
do Waltinho e para passar la e ver o castram6vel cheio de mato e sumo em ama;
se ele entendesse bem, ele achava que mato trazia bicho e que bicho n5o omava
com saade; entio foi por ipso que ele fez aquela postagem, n5o falando do
trabalhos que vinham fazendo os profissionais, que era um excelente trabalho
mas, sim, preservar um bem que ele lutou e o Vereador Walter que lutaram
tanto e o Prefeito, tamb6m, com aquela verba do MDB do Baleia Rossi, ta bom;
uma coisa importante que ele conseguiu no dia anterior foia ida de um
coordenador da CPFL at6 o Vargeao acompanhando ele debaixo de um sol
muito forte, as demandas daquele bairro ele tinha ficado muito feliz doles
estarem comegando a ouvir ele, por6m, ele nio ida diminuir aquela lula para
descobrir qualo motive e que des provassem que estava carta a cobranga
abusiva daqueles valores das contas de energia porque um Pals igualno nosso,
em meio de uma pandemia aumento dos valores do impostor dos alimentos,
aumento dos pedagios, aumento dos combustiveis, aumento nas contas de
energia, gente, aquino era ujna vergonha achava que era a maior pandemia ainda
era o desprezo e a intelig6ncia do povo, ao povo mais pobre, era uma vergonha;
grande parte da populagao trabalhava para pagar aluguele conga de luz e nio
tinha nada para comer e at6 quando as Prefeituras iriam segurar dando costas
basicas, at6 quando?, ele achava que o Govemo tinha que repensar em suas
atitudes e des(Vereadores) nio podiam se calar, nio podiam se calar e que ele
ida falar de novo, por qu6 que nio vinha base vermelha para as contas da CPFL
e para o pedagio?, para ipso nunca, serf que no pedagio nio transmitia
coronavirus?, ngo la nio existia pandemia, nio existia nada e sim, o desprezo e
a intelig6ncia do povo; desejou boa nolte a todos e que sejam bem vindos e que
Deus abengoasse a todos; a seguir tomou a palavra o senhor Erivelton Marcos
Pro6ncio que cumprimentou a todos que acompanhavam pdas redes sociais e
aos nobre Edie; ele tinha percebido e tinha recebido algumas notfcias sabre
outorga de permissao de uso de espagos pablicos no Municipio para bares e
restaurantes; o t6rmino da vig6ncia e a forma homo as coisas Cram conduzida,
deixava ele um pouch preocupado e o fazia questionar algumas maneiras coma
a administragao publica tem tratado o empreendedor e que estamos vivendi um
grande impacts negative na economia devido a pandemia do cororavirus,
especialmente, nos pequenos neg6cios; nio era de hoje que ele vinha aHirmando
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o quanto a Administragao Publica mats prejudicava os pagadores de impostor
do que incentivava o empreendedor a gerar emprego e renda e que durante a
pandemia faltou muito bom sense por parte das nossas autoridades, inclusive na
Hlgura do nosso Govemador do Estado de Sio Paulo que insistia em political de
restrig6es, fechando bares e restaurantes visando salvas vidal mas, esquecendo
que nos pequenos neg6cios, tamb6m a vidas que precisam trabalhar para
sobreviver; e que o impacts negative nos pequenos neg6cios era evidence em
nosso Municlpio; diversos locais foram fechados e foram forgados a encerrarem
suas atividades e o que tinha por consequ6ncia era o aumento do desemprego e
que nesse cenfrio via a decad6ncia da economia Brasileira, ja nio havia maid
recursos para financiar o auxi]io emergencia] e poucas foram as empresas que
conseguiram acionar linhas de cr6dito para manterem suas atividades, isso sem
mencionar que os micron e pequenos empresarios foram os que mais sentiram a
arise e pouco foi feith por des; em verdade, muitas empresas praticamente
funcionavam para pagar suas dividas, o bom sense deveria guiar des nos
pr6ximos anos e nesse memento salvarf vidas; assam ele reforgou que precisava
trabalhar para qualificagao das pessoas na retomada da economic e ele gostaria
de pontuar a importfncia da inclusio social sustentfvel que se dava por meir de
emprego e da criagao de pequenos neg6cios brando as pessoas da
informalidade; naquele moments ele citou o trabalho da Secretaria de
Desenvolvimento Econ6mico Social junto as entidades privadas da nossa
cidade buscando gerar oportunidade para qualificarem as pessoas para o
mercado de trabalho e, pda primeira vez, nossa Cidade receberf a carreta via
rapids do "Programa Minha Chance" que dart loco para profissionalizagao de
gargons e gargonetes e que tal demanda era requisita por diversos
empreendedores do ramos dais quais querem e preferem contratar as pessoas de
nossa Cidade; disse ainda que seu mandando serf pautado em entregar
propostas e ideias que visem interromper as praticas viciosas da velha politica
na Administragao Publica e que queria ressaltar ainda a importancia da
reestruturagao das Associag6es de Bairros e Moradores pois era por meio degas
que o cidadio teria sua voz escutada e que precisavamos de mais cidadios e
ments govemo, precisava dar espagos para que as pessoas de bem e que
amavam a massa Cidade pudessem ser escutadas e pudessem ser protagonistas
das transformag6es que a Cidade precisava; sabiam que o mal do politico
muitas vezes era azhar que sabiam o que as pessoas precisavam aas inv6s de
perguntarem para das o que realmente necessitavam; naquela noite queria
ressaltar que, coma ele havia se comprometido durante a sua campanha a zelar
pelo dinheiro pablico e pda efici6ncia dos servigos pOblicos prestados nas
obras pablicas, foi protocolado naquela nolte o seguro anticorrupg5o nas obras
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ptiblicas que seriam discutidas dentro da Comissgo e depois ida para o
Plenario; agradeceu e desejou boa noite a todos e "vamos juntos"; a seguir,
tomou a palavra o senhor Francisco de Souza Campos dizendo que gostaria de,
primeiramente, pautar algumas situag6es que ngo tinha agradado a ele enquanto
em conversa com moradores e visitas as bairros que ele tinha frito, se colocava
muito preocupado sobre a questao da malta de aqua no Municipio, dado que o
saneamento bfsico era uma questao basica, homo noms propriamente dino; ele
se preocupava com a questao, tamb6m, da malta de rede de esgoto em alguns
bairros dado que, tamb6m era uma questao fundamental para que pudesse
prevenir problemas de saQde e que as pessoas pudessem ter qualidade de vida;
gostaria de tatar ainda sobre...ele tinha vista e que entendia que era um periods
de chuvas torrenciais, quantidade de chuvas nesse periods era muito grande o
que favorecia a questao dos matos cresceram mais do que gostariam que
crescessem, na verdade, devido a problemas que tinham causado em bairros e
principalmente tinha notado, em bairros afastados da Cidade coma Bom
Jardim, Santo Antonio do Jardim, Floresta e Primavera que tinha acompanhado,
tamb6m, muitas reclamag6es dos moradores em relagao da malta de rogagem
naqueles pontos; questionavam, procuravam questionar sempre o Executive
engender quais Cram os motivos daquela malta de manutengao que muitas vezes
em bairros homo o Bom Jardim, por exemplo, poderia acarretar por se tratar de
um local que tinha algumas matas, nio era t8o urbanizado, dizendo assim,
favorecia o aparecimentos de cobras, aranhas e alguns moradores relataram
aquilo com ceda frequ6ncia e aquilo preocupava ele at6 em fungao de des
serem picados, enHim, escoTi6es ele tinha ouvido muito; entio gostaria de
pedir naquela fda atengao do Poder PQblico municipal, Executivo, quanto
aquele tipo de manutengao nos bairros e que nos pr6prios p6blicos ele tinha
notado malta de manutengao e abandono em alguns pontos que viu, claro que
nio era s6 critical, ele acreditava que o Poder Executive e a Secretaria de Obras
estavam engajados naquele desafio digrio mas, pediam sempre e que a fungal
delis era pedir e cobrar por um bom prestar de servigos pdblico; falou ainda
sobre a questao de acessibilidade tamb6m que foi procurado por uma moradora,
ele compreendia e acreditava que fosse uma dificuldade das pessoas que
so#iam, tendo a defici6ncia da surdez, enHim, quando necessitavam de algum
servigo pablico para se comunicar em algum espago pablico, aquelas pessoas
tinham dificuldade, entgo a pessoa procurou por ele e sugeriu uma ideia e,
realmente, uma centralde interpretes onde existisse um tradutor daquele tips de
linguagem de libras e, quando a pessoa que so6'ia e tinha aquela defici6ncia,
quando ia procurar album aLendimento que tivesse uma conex5o remota,
acreditava que fosse possivel e que n5o serra de outro mundo e que tinham
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muitos recursos, celulares, e que aquela pessoa pudesse fazer a tradugao; entio
ele ache muito importante levantar aquela questao para o Poder POblico estar
atento aquela questao; gostaria ainda de falar nos quarenta segundo para
Hlnalizar dizendo que tinha doin compromissos, um compromisso com a
consci6ncia e com a populagao de Jaguariana, todd o vote que fosse dar, ele
pretendia fazer com a consci6ncia e pensando na populagao de JaguariiSna;
tinham a oportunidade de fazer argo di6erente, diferente do que viam na politica
atualmas, precisavam respeitar o entendimento e a consci6ncia doles, claro que
dada um tinha a sua e tinha as suas prerrogativas mas, ele acreditava que
votasse pda ideia iriam fazer um bom trabalho, agradeceu; tomariam a palavra
os senhores Jose Muniz, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de
Menezes que a passaram; a seguir, tomou a palavra senhor Walter Luis Tozzi
de Camargo, que cumprimentou todos os presented e as pessoas de casa que
estavam seguindo a Sessio pdas rides sociais, e disse que fez alguns
protocolos naquela Casa a respeito de alguns requerimentos e gostaria de
esclarecer at6 para mostrar a importancia das informag6es para todos que
acompanhavam o trabalho parlamentar; e que estavam a beira da volta as aulas
nunn moments, no hole, ainda controv6rsia em toda a sociedade, uns a favor e
outros contra e o Govemo de S5o Paulo vinha tomando a frente daquilo ja que a
autoridade maior era a dele e o Municipio, tamb6m, tinha sua co-
responsabilidade proportional ao seguimento que ele orientava e govemava
dentro da Administragao; solicitou ainda da Secretaria de Educagao
infomlag6es do protocols de seguranga para as criangas, funcionfrios,
professores e todos que comp6e a vida da redo publica de educagao para que
pudessem, voltando is auras presenciais, haver muita seguranga para todos;
solicitou, tamb6m e que la, tamb6m, foi informado que no dia anterior foi
publicado o Decreto relativo aquele plano de retomada das aulas mas, ele pediu
ainda o calend&'io escolar homologado junto a Diretoria de Ensino para que
pudessem acompanhar os dias letivos e se seriam cumpridos, educagao era
coisa syria, e mesmo na pandemia teriam que tamar muito cuidado com aquelas
quest6es, a vida em primeiro lugar mas o conhecimento e a formagao, tamb6m;
solicitou ainda da Secretaria de SaQde a questao do calendgrio de vacinagao,
nio s6 dos profissionais hole da linha de dente, que era a prioridade, conforme
determinou o Govemo do Estado de Sio Paulo e o Minist6rio da Saade, mas
ngo sabiam coma seriam as pr6ximas etapas e os prazos daquelas etapas que
iriam acontecer para chegar nos profissionais da saQde homo um todd, o
m6dico, dentista, veterinario, fisioterapeuta, enfermeiro, enfim, todos que
comp6e a rode de saQde que Cram os guerreiros que lutavam contra o
coronavfrus e queriam maid informag6es para levar at6 as pessoas para que das
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pudessem planelar e ver a forma de agro que o Municipio de Jaguariana estava
enfrentando e, com relagao a vacinagao da COVID-19; solicitou ainda, do
dignissimo Govemador Jo8o D6ria o recapeamento da estrada que liga
Jaguariana e Santo Antonio de Posse, dai ele disse ao Govemador que a Qltima
vez que foi investido dinheiro pablico do Estado de Sio Paulo naquela estrada,
foi em dais mil e tito com o Jose Serra, fazia muitos anos e os buracos s6
avolumavam e que aquela regiao estava crescendo com loteamentos,
resid6ncias e com pessoas que tinham que it e vir para trabaihar e que os riscos
de acidentes eram eminentes e que ele ja fez ano passado uma solicitagao para
ao DER, falou ao Govemador, e disseram que estava no cronograma mas ngo
chegava nunca, entio ele pediu ao Govemador que mostrasse quando ida
comegar aquela obra ou ida esperar colher trag6dias naquela estrada; aquele
encaminhamento ida chegar at6 o Palfcio dos Bandeirantes e que aguardaria
resposta da Vossa Exce16ncia, o Govemador de Sio Paulo; gostaria ainda, de
tecer um comentfrio sobre a praia Mogi Mirim e a praia Brasilia, ele labia dos
esforgos da Secretaria de Obras para conservar toda a Cidade, mementos de
chuva onde o mano, realmente crescia e que Cram dual areas muito utilizadas
naquele memento por proHissionais de Educagao Fisica, por esportistas ja que
os parquet estavam fechados por conta da pandemia, utilizavam daqueles
locais; entio a manutengao peri6dica, a limpeza e a rogagem era muito
importante e pediu a intensificagao dos trabalhos; parabenizou a Secretaria
polos es6orgos sabia que nio era f aol, as equipes eram reduzidas mas pediu a
intensifical?ao daquilo; gostaria ainda de sitar a mogao do nobre Vereador
Doutor Junior sobre a passagem da querida amiga Janice e deixou um abrago de
condo16ncia a toda familia; nos minutes que restavam, ele gostaria por fim de
agradecer ao Secretfrio de Mobilidade Urbana que enviou, recentemente, a
informagao de que as plazas do Residential Ana Helena ja foram trocadas
conf'orme a indicagao que foi apresentada e agradeceu; por fim, deixou um
abrago ao amigo, o Cidgo do Quiosque que estava encerrando suas atividades e
ele esperava que, momentaneamente, mas que soubesse que ele fazia parte da
hist6ria da Cidade; jovem hutnilde que comegou trabalhando duro para
construir a imagem e a forma que tinha o com6rcio dole no hoje, num moments
de pandemia homo citado polo Vereador T6n, um momento importante de
6ortalecer o com6rcio e, infelizmente viam uma porta se fechar mas, ele tinha
certeza que muito em brave voltaria as atividades e que tinha o apoio doles e
desejou parab6ns ao Cidgo por todo o trabalho realizado em prol do turismo
gastron6mico de JaguariQna, agradeceu; a seguir, tomou a palavra o senhor
Wilian Barbosa do Morrinho, que cumprimentou a todos os presentes e disse
que, no hole, e6etivamente comegavam os trabalhos ordinfrios daquela Casa,
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agradeceu e parabenizou a todos os Vereadores e ele esperava, sinceramente,
que vivessem naqueles pr6ximos quatro anon moinentos de harmonia e de
intenso debate e de cordialidade, independentemente de suas opini6es e de suas
posig6es politicas; fblou ainda sobre a pandemia que vinha assolando a Nagao,
o Planeta e Jaguariana e falar, tamb6m, por ter passado por aquela doenga, ele
adquiriu o COVID ha um tempo atrfs e aquilo, realmente, era preocupante,
sentia na pele nio s6 as consequ&ncias dos sintomas mas, tamb6m, o
psico16gico ficava abalado dianne de Lantos agravamentos, de qantas mortem que
tem recebido homo noticia, atrav6s da imprensa; sabiam que JaguariQna
vivendo, Lamb6m, uma Cidade privilegiada mas, estavam vivendi aquela crime
e com Vereador naquele m6s, sentiram que o agravamento de muitas f amilias
passaram a ter mais dificuldades e mais pobreza na Cidade; muito embora a
Cimara devido as cautelas e precaug6es com relagao a doenga ngo estqa
atendendo ainda a populagao, nio estavam atendendo ningu6m nos gabinetes
para evitar o contfgio mas, tinham recebldo os questionamentos e pedidos de
ajuda atrav6s das rides sociais, atrav6s dos telefones, atrav6s de contatos com
pessoas feito, principalmente no escrit6rio dele particular e des viam que, dada
dia a maid, as pessoas estavam precisando da ajuda do Govemo e do Poder
Pablico; a pandemia continua e continuarf, agora que estava comegando a
vacinar as pessoas, comegando a vacinar os guerreiros da saide, coma bem
disse o Walter, o Vereador, e des iriam ser sucedidos para os idosos mas, que
estava longs de ter vagina para todos, achava que faltava empenho do Govemo
Federal para que conseguissem adquirir as vaginas para disponibilizar para
todos e poder voltar as aulas com seguranga, que pudesse voltar aos
atendimentos completes na area de saQde com seguranga; entio tinha que ter
cautela, des, Vereadores, que Cram procurados por muitas pessoas que vinham
procurar numa via de apelo o Vereador para adquirir o alimento, para buscar
uma ajuda, um auxilio nas contas de energia, para buscar auxilio no pagamento
do aluguel altissimo que era cobrado na cidade e des estavam tends
dificuldade. o Vereador tem conversado muito com a Secretfria de Assist6ncia
Social e sabiam que o Poder PQblico ajudava mas, o orgamento nio era
ilimitado, teriam que trabalhar para que, realmente, pudesseln voltar a ofertar
oportunidades para os cidadios jaguariunenses e, cone aquilo, tentar tirar aquele
pessoal daquela dependencia que no memento assola agravada em virtude da
pandemia; gostaria de falar um pouquinho ainda, antes de terminar o tempo
deli sobre o requerimento que at6 o colega, Walter Tozzi fbz sabre o pedido de
explicag6es sobre o envio ou nio da Lei do REFIT, ele teve, desde o initio do
mandate, muito gente procurando por ele para que des votassem aquela lei,
perguntando se ela serra enviada para a Casa e des sabiam que era muito mais

76



Cfmara Municil)aide Jaguari6na
Estado de Silo Paulo

importante naquele memento de arise, muita dente, mats muita gente mesmo
deixou de pagar IPTU em doin mil e vinte e aquino jf vinha em dais mil e
dezenove, que ja vinham vivendo uma crisp, agravada em dais mile vinte e
sabiam que naquele moments era importante o Poder PQblico estar atento a isso
e estar 4udando essas pessoas a quitarem ipso e ter, realmente, possibilidades
de estar com o noms limpo e evitando processes de execugao fiscal; coma
advogado, tem recebido muitos processes e muita gents com salfrio bloqueado;
ent5o achava que a Casa tinha que discutir aquilo e cobrar a vinda da lei, do
REFIS para que tivessem, realmente, nesse memento de crisp, sobretudo, a
possibilidade de ajudar o contribuinte de Jaguariana; agradeceu ao Presidente
deixando um abrago a todos; a seguir tomou a palavra o senhor Alonso Lopes
da Silva, que cumprimentou a todos, e disse que na semana retrasada e naquela
semana ele esteve envolvido na construgao das Comiss6es, foi conversado
bastante com os Vereadores e os partidos e, naquele dia, teve o resultado
daquele trabalho; entio ele agradeceu a compreensao de dada Vereador,
agradeceu as discuss6es que foram feitas e achava que tinha que ter a
capacidade, tinha que ter a hombridade de ester discutir as coisas com
seriedade, entao, agradeceu a compreensao doles e labia que muitas vezes nio
era uma discussio f aol mas, com dialogs, com detemiinagao, com
compreensao que a foi colorado la, des iriam construir uma Cfmara onde ida
dar resultado tanto para populagao quanto para a Administragao da Cidade;
entio ele agradeceu a compreensao delis e se desculpou se teve album
problema em relagao aquilo mas, a democracia era aquilo, tinha que discutir e
procurar sempre construir; disse ainda que na semana passada CIGS participaram
da Regiao, alias, o Waltinho at6 participou com ele da reuniio do Parlamento
Metropolitano, ele ngo labia se todd mundo tinha conhecimento mas, o
Parlamento era a uniio de today as Cfmaras Municipals da RMC; ent5o
construlram la um legado, fblando assim, e que Jaguariana, at6 entgo nio
participava daquele Parlamento e que foi construido um dialogo com today as
Cfmara Municipals e que aquilo trouxe virios resultados; o primeiro resultado
que buscaram com a uniio de today as Cimara foia 6nibus de Jaguariana que
vai para Campinas, o seiscentos e doze, parar dentro do Terminal
Metropolitano, aquilo foi uma luta que envolveram nio s6 a Cfmara de
Jaguariana mas, tamb6m, as Cfmara Municipais das cidades da RMC; entio era
o recado que des tinham e at6 incentivava o pessoal ester participando maid, a
reuniio do Parlamento era aberta e que trocavam id6ias, experi6ncias e que era
sempre bom estar buscando forma na uniio das cidades da RMC; outra
discussio que tamb6m 6oi feita la, era a questao do CROSS regional, o doutor
Junior sabia muito bem coma funcionava a questao do CROSS e des queriam
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trazer o CROSS para mats perto das cidades, nio dava para flcar uma coisa la
na Capital, vicar com toda uma burocracia que envolvia aquilo mas, des
queriam construir aquino e era atrav6s da uniio de todas as cidades e do
Parlamento Metropolitano; disse kinda que ida passar por um processo inferno,
falando assim, de composigao do parlamento e que estariam acompanhando
aquilo e o que iriam construir, efetivamente, aumentar a participagao de
Jaguariana naquele Parlamento e que muita gente poderia dizer que nio era
uma coisa da Cidade mas, era homo ele falou, de repente tinha problema de
meio ambience, problema de transporte e s6 iriam resolver com a uniio de
todos, de todas as cidades, homo ele ja disse If; entio Cram coisas que ele
acompanhou e que estavam acompanhando nas Qltimas semanas; agradeceu,
deixou um abrago e desejou boa noite. TerJninada a Ordem do Dia, o Sr.
Presidente lembrou a todos que no dia seguinte, quarta-keira, as 18h00 haveria
reuniio de Comiss6es. A seguir, encerrou a Sessao, convocando a pr6xima
sessio para o dia novo de fevereiro de doin mile vince e um, terra-keira, com
initio determinado para as dezoito horas e trinta minutes. Nada mats havendo a
tratar, lavreia presente ata que lida e achada conforms, vai devidamente
assinada.

⑤

Vereador/fill;;='1=it#gzga Silva
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Vice Presidents
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